



María Jesús Soto Oropesa (Lima, Perú, 1934)

*Soy de Perú y en mi país me gustaba jugar al volleyball y montar a caballo. Una vez hasta fui torera y con seis años sobreviví junto a mi familia al terremoto más potente que ha habido en Perú en el siglo XX. Recuerdo los carnavales muy bonitos: jugábamos bastante y nos disfrazábamos de lo que queríamos. En ese día amarran frutas y ropa a las hojitas del árbol y las parejas bailan alrededor y tienen que darle un machetazo al árbol cada una hasta que éste cae y todos se van encima a coger lo que pueden.*